

富屋小だより

令和4年度 第5号
宇都宮市立富屋小学校
校長 五十嵐市郎



富屋の子 【元気 根気 思いやり】

本校は8月30日から授業を再開しました。9月1日には「BA5対策強化宣言」が延長されましたが、宇都宮市では感染症対策の徹底を図り、通常の授業が行われることとなっています。本校としては、これからも安全な学習環境を整えていきたいと思っておりますので、ご家庭においても手洗い、うがい、登校時の健康観察チェックなどご協力をお願いいたします。

9月は いじめゼロ強調月間 です

さて、9月は「いじめゼロ強調月間」です。9月6日(火)には、その取組の一つとして、感染対策を施しながら体育館で「いじめゼロ集会」を行いました。この集会は、児童が主体となって行うものです。実行委員長のあいさつのおと、いじめゼロスローガン作成についての注意があり、自分ができることをスローガンにし、さらにクラスとしてのスローガンを作ることを確認しました。最後に「宇都宮いじめゼロ宣言」を代表児童が唱和し集会は終了しました。皆でいじめのない富屋小学校にします。

その後、各学級でいじめゼロスローガンを決定し、9月21日、(2、4、6年生)22日(1、3、5年生、ジャンプ・はばたきクラス)のお昼の校内放送で各クラスの代表が発表しました。

決定した各クラスのスローガンは以下の通りです。

1年生:おもいやいみんななかよしえがおのわ

2年生:先生につたえるゆう気大切だ

3年生:なかよくねやさしい心で助け合おう

4年生:「ありがとう」その言葉に笑顔味く

5年生:助け合いみんなで守ろう笑う顔

6年生:いじめゼロみんなの笑顔保つため



2. 4. 6年生と実行正副委員長(両脇) 1. 3. 5年生とジ・は代表

ジャンプ・はばたき:いじめはぜったいしないさせない心をもつ

富屋ふるさと学習

5年生 稲刈り

9月22日(木)、5年生が学校田の稲刈りをしました。5月12日に代かき、19日に田植えをし、その後も稲の成長具合を見守ってきました。当初の予定の20日(火)が台風による休校となったため22日になりました。今回も、学校田の管理をしてくださっている池田平さんが指導してくださいました。また、PTAの方々も手伝いに来てくださいました。皆様、ご協力ありがとうございました。稲の実りがよく少し傾いていましたが、作業はスムーズに進みました。収穫したお米は給食の時間に全校生で味わいます。また粳米や稲は、11月に行う「収穫祭」の農作業体験で使うため、学校で十分乾燥させています。





9月15日(木)に体育館で劇団『らくりん座』による演劇鑑賞教室(「あらしの夜に」上演)が開かれました。これは文化庁が主催する「文化芸術による子供育成推進事業」の一環によるものです。(今年度本校が割り当てられました)これは、子ども達の発想力やコミュニケーション能力の育成、将来の芸術家の育成や国民の芸術鑑賞能力の向上につなげることを目的としています。2週間程前、5年生に実演指導のワークショップが行われ当日劇に参加しました。とても楽しいひと時でした。



オオカミ役の児童との共演



ヤギ役の児童との共演



合唱隊の児童のコーラス

花いっぱいコンクールご苦労様でした

夏休みを中心に各育成会で育ててきた「花いっぱいコンクール」の花の記録簿が届きました。どの育成会も力作ぞろいです。保健室前の廊下に展示させていただきました。各地区の記録を見ながら「すごいね!」の声が聞かれています。1学期いっぱい展示しますので、学校にお寄りの際にはご覧いただけます。職員室にお声掛けください。



5・6年生 頑張っています

10月22日(土)に予定している運動会を前に、10月1日(土)にはPTAの皆様にも校庭の除草作業のご協力をお願いしているところですが、高学年の子どもたちも毎朝除草作業をしてくれています。運動会本番ではもちろん、こうした活動を通して、ますます高学年としての自覚を高めていってほしいと思います。



今後の主な行事予定

10月

- 1日(土) PTA奉仕作業
- 4日(火) 国体バスケットボール観戦
- 6日(木) おにぎりの日
- 7日(金) 第1学期終業式
- 8日(土) 秋休み(~12日)
- 13日(木) 第2学期始業式
- 22日(土) 運動会
- 24日(月) 運動会振替休日
- 31日(月) 就学时健康診断

体育館に空調設備が整備されました

児童の熱中症対策のため行われていた、体育館への空調設備取り付け工事が終了し、夏休み明けの初日から使用を開始いたしました。快適に体育の授業や行事が行えるようになりました。また、地域への体育館開放時にも使用できますので職員室にお声掛けください。(職員室管理です。また2時間で自動的に停止します。)



★経費節減のため、白黒で印刷しております。学校ホームページでは、カラーでご覧いただけます。